

'Cohete' Suárez y Pin toman el mando en el Rally Villa de Llanes

MOTOR

H. VELASCO. Sobre unas condiciones climatológicas cambiantes, con una lluvia que quiso hacer acto de presencia, para entrar en el juego de las elecciones de neumáticos, José Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2) se mostraron como los más fuertes en la primera jornada del Rally Villa de Llanes.

Y eso a pesar que los primeros en presentar su candidatura al triunfo fueron Diego Ruiloba y Ángel Vela (Citroën C3 Rally2), que registraron por la mañana el scratch en el tramo de calificación. La pareja del Citroën Rally Team fue la más rápida en la especial inaugural de La Tornería, donde superaron en 3,3 segundos a Suárez y Pin, mientras que Iván Ares y José Pintor (Hyundai i20N Rally2) se quedaban a 6,5 segundos.

Los actuales líderes del supercampeonato no querían dejar escapar la oportunidad de sumar la tercera victoria consecutiva de la temporada, anotando los scratch en las tres siguientes especiales, el primer paso por Cardoso, y las repeticiones de este y de La Tornería. Lo que situaba a Cohete y Pin, a falta del tramo urbano de Llanes, como líderes de la clasificación, con 6,1 segundos sobre Ruiloba y Vela, y con 14,1 respecto a Ares y Pintor.

El siempre espectacular tramo urbano de Llanes dejó el mejor tiempo del cántabro Surhayen Pernía y la leonesa Alba Sánchez, quienes superaron con su Hyundai i20N Rally2 en 0,4 segundos a Ruiloba y Vela.

El Motive.co Gijón solo resiste el primer tiempo en Porriño

BALONMANO

Las gijonesas, que cosecharon su cuarta derrota seguida, hicieron una aceptable primera parte, pero se vinieron abajo tras el descanso

J. L. C.

GIJÓN. El Motive.co Gijón cayó en Porriño (29-22) y, después de cuatro jornadas, sigue sin conocer la victoria a la espera de enfrentarse el próximo martes, en La Arena, al Bera Bera y el sábado rendir visita al Elche. Las fabriles hicieron una aceptable primera parte, pero en el inicio de la segunda se vinieron abajo.

El inicio de partido fue muy

igualado y las gijonesas tuvieron varias ventajas, gracias a la efectividad de Paula Vadivia desde los siete metros y a las paradas de Raquel (1-2 y 2-3). Pero las gallegas despertaron con las argentinas Carolina Bono y Mica Casasola, que tiraron bien del equipo gallego para ponerse con una renta de tres tantos (7-4). Se mantuvo la ventaja hasta el ecuador de esta fase del partido (9-6).

Pero poco a poco el conjunto gijónes fue imponiendo su ritmo. Lucía Laguna, Dorottya y Carolina da Silva, con sus lanzamientos, empataron el encuentro (11-11). A renglón seguido, Rocío Rojas situó a las fabriles por delante en el marcador, aunque las gallegas, a base de contras se fueron al descanso uno arriba (13-12).

Tras la reanudación, Paula Val-

divia, que falló antes desde los siete metros recortó distancias con una buena penetración tras anotar primero las gallegas (14-13), que posteriormente abrieron brecha en el electrónico (18-13) tras fallar las gijonesas el segundo penalti, lo que resultó decisivo en el desarrollo del partido, pese a que el técnico Guillermo Algorri solicitó tiempo muerto. Una ventaja que pesó como una losa, porque la remontada fue ya imposible al irse el Porriño en el electrónico de siete tantos (23-16) en el minuto 47. Los fallos en lanzamiento y en el pase propiciaron la mayor ventaja local (28-19), que sentenció el partido.

El otro conjunto asturiano de la categoría, el Lobos Oviedo, perdió en su visita al Guardés, por 29-20 (17-9 al descanso).



Dorottya lanza ante Carmen Prelchi y Rocío Rojas. BM PORRIÑO

29-22
PORRIÑO - MOTIVE.CO

Porriño: Fátima; Mica (2), Carolina Bono (4), Sarai (6), Inés, Paulina Buforn (6), Maider -siete inicial-, Ana, Aroa (2), Aitana (1), Alicia (3), Prelchi (2), Lucía, Malena (2,1p), Marta y Maddi (1).

Motive.co Gijón: Raquel; Novovic (1p), Rocío Rojas (2), Marta da Silva (2), Paula Valdivia (6,4p), Nayla de Andrés (2), Lucía Laguna (3) -siete inicial-, Lorena Zarco (2), Dorottya (1), Carolina da Silva (2), Lucía Méndez (1) y Juceleyde.

Marcador cada cinco minutos: 2-3, 7-4, 9-6, 11-8, 11-11, 13-12 (descanso) 16-13, 19-15, 21-16, 24-17 y 29-22.

Árbitros: Álvarez Boixaderas y Escoda Pérez (Cataluña). Excluyeron a las locales Maider Barros y Aitana, y a las visitantes Mina Novovic y Rocío Rojas.

Incidencias: Cuarta jornada de la División de Honor Femenina. Unos 300 espectadores en el Municipal de Porriño.

MÁS DEPORTE

HOCKEY SOBRE PATINES

Estreno liguero para el Telecable

E. C. El Telecable arranca una nueva campaña en la OK Liga, después del título logrado el pasado curso. El cuadro dirigido esta temporada por Natasha Lee tendrá como primera piedra de toque el recién ascendido Bembibre H.C. Quiere huir de cualquier confianza el cuadro gijónes después del 'subidón' que supuso el triunfo en la Supercopa de España, primer título en juego de la temporada.

BALONMANO | PRIMERA

El Grupo se mide en casa al Salamanca

E. C. El Grupo jugará su primer partido en casa de la campaña frente al Salamanca (20 horas, Braulio García). Chechu Villaldea, que tiene la vital baja del extremo Marcos Méndez recupera a Adrián Frade, comenta que será un partido complicado ante un equipo veterano en el que destaca el pivote Sebas Elena.

BALONMANO FEMENINO

El BMG se estrena en casa ante el Camargo

E. C. El Balonmano Gijón, que abrió la temporada con un destacado triunfo en Pontevedra ante La Cañiza, se estrena en casa ante un clásico de la categoría como el Camargo (19 horas, La Tejerona). Los técnicos Gulín y Viti tienen la duda de la pivote Eva Vide y recuperan a Rebeca Vallado. En la misma categoría, el Siero visita al Carball (16.30 horas).